



Adecco läuft für einen guten Zweck 12-mal um die Welt

Adecco läuft für einen guten Zweck 12-mal um die Welt

Weltweites Charity-Projekt "Win4Youth" geht ins vierte Jahr
Alle Mitarbeiter und Kunden sind eingeladen, mitzulaufen
Ziel: Unterstützung von mehr Bildung und Integration junger Menschen in den Arbeitsmarkt
Die Adecco Gruppe, weltweit führender Anbieter von Personaldienstleistungen, ruft im Rahmen des Charity-Projekts "Win4Youth" auf, gemeinsam zu laufen und damit über das gesamte Jahr 2013 Geld für wohltätige Zwecke zu sammeln. Im vierten Jahr von "Win4Youth" sind weltweit alle Mitarbeiter und Kunden eingeladen, sich an dem erfolgreichen Projekt zu beteiligen. Das gesammelte Geld kommt diesmal Organisationen zugute, die sich für die Bildung junger Menschen und deren Integration in den Arbeitsmarkt engagieren.
Der Spendenbetrag der Adecco Gruppe richtet sich nach den gelaufenen Kilometern aller Teilnehmer. Jeder Kilometer erhöht die Spendensumme, die diesmal an Organisationen in Kolumbien, Italien, Thailand und Belgien geht. "Die Jugendarbeitslosigkeit ist ein weltweites Problem, das nicht an den Grenzen des jeweils betroffenen Landes halt macht", sagt Andreas Dinges, Geschäftsführer der deutschen Adecco Gruppe. "Jeder junge Mensch sollte Zugang zum Arbeitsmarkt haben und die dafür notwendige Bildung erhalten können. Dazu werden wir mit Win4Youth einen Beitrag leisten."
Der Höhepunkt des ganzjährigen Charity-Programms findet am 10. November statt, wenn sich 70 Adecco-Mitarbeiter dem Klassiker aller Straßenrennen stellen - dem Athen Marathon. Zusätzlich zu den erlaubten Spenden hat jeder Interessierte die Möglichkeit, seinen Beitrag zu leisten. Auf der Facebook-Seite www.facebook.com/win4youth sind alle entsprechenden Informationen zu finden.
Über die Adecco Gruppe:
Die Adecco Gruppe mit Sitz in Zürich, Schweiz, ist der weltweit führende Personaldienstleister. Mit einem Netzwerk von mehr als 5.500 Niederlassungen in über 60 Ländern und Regionen rund um den Globus bietet die Adecco Gruppe ein breites Spektrum an Personaldienstleistungen. Die Gruppe bringt täglich über 700.000 Arbeitskräfte und über 100.000 Unternehmen zusammen und ist in den Geschäftsfeldern Arbeitnehmerüberlassung, Personalvermittlung, Karriereplanung und Talentförderung als auch im Outsourcing und in der Beratung tätig. Die Adecco Gruppe ist ein Fortune 500 Unternehmen. Adecco S.A. ist in der Schweiz eingetragen (ISIN: CH0012138605) und an der SIX Swiss Exchange (ADEN) kotiert.
In Deutschland wird die Unternehmensgruppe durch die Adecco Germany Holding SA
Co. KG vertreten, die als Muttergesellschaft für die Marken Adecco Personaldienstleistungen GmbH, DIS AG, euro engineering AG und TUJA Zeitarbeit GmbH agiert. Die Adecco Gruppe ist in den Geschäftsfeldern Arbeitnehmerüberlassung, Personalvermittlung, Outsourcing, Outplacement und der Beratung tätig und beschäftigt rund 44.000 Mitarbeiter in 426 Niederlassungen.

Andreas Lehmann
Public Relations
Adecco Germany Holding SA
Co. KG
Niederlassung Lohweg 18
40547 Düsseldorf
Telefon: 0211 - 530653-759
E-Mail: andreas.lehmann@adecco-group.de

Pressekontakt

Adecco

36037 Fulda

andreas.lehmann@adecco-group.de

Firmenkontakt

Adecco

36037 Fulda

andreas.lehmann@adecco-group.de

Weltweit ist Adecco in 60 Ländern mit 6.000 Niederlassungen vertreten und ist mit rund 730.000 Mitarbeitern der größte Personaldienstleister und viertgrößte Arbeitgeber der Welt. Adecco steht an erster oder zweiter Stelle in 12 der 13 wichtigsten Märkte für Personaldienstleistungen. Das Schweizer Unternehmen bietet Beschäftigten und Arbeitssuchenden neue berufliche Perspektiven in allen Branchen. Rund 250.000 Kunden greifen weltweit auf das Dienstleistungsportfolio der Adecco-Gruppe zurück, das neben dem Kerngeschäft Zeitarbeit und Personalvermittlung mit seinen spezialisierten Tochtergesellschaften Ansprechpartner rund um das umfassende Thema der Personalplanung aus einer Hand ist. In Deutschland ist Adecco bundesweit mit 200 Niederlassungen und Job-Centern präsent. Im Rahmen von Outsourcing und Projektverträgen betreut Adecco auf nationaler Ebene u. a. führende deutsche Unternehmen der Energieversorgung, Automobil- und Zuliefererbranche, Logistik, Luftfahrt und im Kommunikationssektor.